

**Mauer der Schwindschule (in der Schellingstraße) durch begrünten Zaun und Hecken ersetzen!**

Der Bezirksausschuss Maxvorstadt fordert die Landeshauptstadt München dazu auf, zu prüfen, ob die Mauer zum Sportplatz der Schwindschule abgerissen werden kann und durch einen Zaun mit Begrünung und eine Hecke ersetzt werden kann.



Foto: Gerhard Mittag

**Begründung:**

Durch die ständige Sachbeschädigung durch Beschmierungen entstehen der Stadt München laufend erhebliche Kosten. Das Bild zeigt oberhalb der Mauer, dass es einen Zaun gibt, der natürlich begrünt ist. Der Wegfall der Mauer würde nicht nur einen vollständig begrünten Zaun ermöglichen, sondern auch, anstatt der Mauer, die Möglichkeit einer Heckenbepflanzung (wie im Bereich der Anwohner Tiefgarage am Josephsplatz). Es gibt dafür im Nachbarstadtbezirk Neuhausen einige Beispiele, wie man ohne Mauer auskommen und für eine Begrünung sorgen kann. Dazu sorgt ein begrünter Zaun für das Klima für Abkühlung in diesem Bereich.

**Antragssteller:**

CSU-Fraktion im BA 3